

Châteaubernard : première récolte de miel dans le jardin respectueux [vidéo]

Le 07 octobre à 17h56 par charentelibre.fr



Récolte du miel ruches jardin respectueux. PHOTO/Julie Koch

Les trois ruches du jardin respectueux de Châteaubernard ont été vidées de leur miel ce lundi. L'apicultrice Isabelle Garnier s'est attelée à la tâche, aidée par des membres de l'association. Installées au printemps, c'est la première fois que ces ruches sont prélevées.

" On doit faire partie des dernières ruches de Charente à être récoltées ! C'est très tard dans la saison, la météo ne nous a pas aidés. La récolte ne va pas être très bonne ", pronostique la professionnelle, basée à Richemont.

Dès l'an prochain, un parcours ludique sous un tunnel affublé d'une moustiquaire sera mis en place pour les enfants. Ils pourront ainsi observer le travail des abeilles sans crainte.